



**Centro
Coreográfico
Canal**

La Consejería de Cultura, Turismo y Deporte convoca 31 residencias artísticas en el Centro Coreográfico Canal

- **Aportará hasta 10.000 euros para cada uno de los 11 proyectos de la modalidad de Creación y 2.500 euros para cada una de las 20 propuestas de la modalidad de Investigación**
- **Una de las residencias de Creación se destinará a una compañía mexicana apoyada por la Fundación Casa México en España**
- **El plazo de presentación de los proyectos concluye el 16 de enero**

Madrid, diciembre de 2025. La Consejería de Cultura, Turismo y Deporte de la Comunidad de Madrid ha convocado la 18^a edición de sus residencias artísticas en el Centro Coreográfico Canal en las modalidades de Creación, para 11 proyectos, y de Investigación, para 20. Las propuestas podrán presentarse hasta el 16 de enero próximo.

Las residencias de Creación se destinan a trabajos de creación coreográfica de creadores y compañías profesionales (consolidadas o emergentes) de danza y de artes del movimiento madrileñas, nacionales e internacionales, aunque tendrán prioridad aquellos que tengan sede en la Comunidad de Madrid. Las de Investigación apoyan la exploración, investigación y el desarrollo de proyectos en proceso de creación.

De los 11 proyectos que se seleccionen en las residencias de creación, uno de ellos será de una compañía mexicana, apoyada por la Fundación Casa México en España. Estos proyectos se desarrollarán en su mayor parte en las instalaciones del Centro Coreográfico Canal. El periodo máximo de residencia será de dos meses, entre marzo y la fecha del estreno absoluto de la obra creada, que se producirá dentro del ciclo Canal Baila de 2026 de Teatros del Canal de la Comunidad de Madrid.

La Consejería de Cultura, Turismo y Deporte aportará para cada uno de los 11 proyectos de esta modalidad hasta 10.000 euros. De esta manera, mantiene su decidido apoyo a la creación coreográfica y a la consolidación del tejido profesional y empresarial de las compañías.

Los 20 proyectos seleccionados en las residencias de investigación también se desarrollarán en el Centro Coreográfico Canal durante un mes, entre marzo y diciembre de 2026. La residencia concluirá con un ensayo abierto al público en este mismo centro. La Consejería de Cultura, Turismo y Deporte aportará para cada propuesta 2.500 euros.



**Centro
Coreográfico
Canal**

Una comisión formada por profesionales del ámbito de la danza y por la dirección de Teatros del Canal y del Centro Coreográfico Canal seleccionará los proyectos atendiendo su calidad, coherencia e innovación. En el caso de que sea escogida una compañía europea, el Goethe-Institut Madrid proporcionará alojamiento para el tiempo de la residencia.

La decisión del comité se conocerá como máximo en dos meses a partir de que concluya el plazo de inscripción y se publicará en la web de Teatros del Canal.

SOBRE TEATROS DEL CANAL (MADRID)

Teatros del Canal es uno de los principales centros de creación y exhibición de artes escénicas de la Comunidad de Madrid. Desde su inauguración en 2009, se ha consolidado como un espacio de referencia para la presentación de propuestas de teatro, danza, música y artes vivas, combinando producciones nacionales e internacionales con una firme apuesta por la innovación, la calidad artística y la diversidad de lenguajes escénicos.

El complejo cuenta con varias salas de distintas capacidades y con el Centro Coreográfico Canal, orientado al impulso de la creación contemporánea y al apoyo a coreógrafos y compañías a través de programas de residencias artísticas. Teatros del Canal desarrolla asimismo una intensa labor de mediación cultural y colaboración institucional, contribuyendo de manera activa al dinamismo cultural de Madrid y a su proyección nacional e internacional.

CONTACTOS DE PRENSA

Comunicación TEATROS DEL CANAL

Nico García | dircom@futuracomunicacion.es

Toñi Escobero | M. 630 455 545 | jefadeprensa@futuracomunicacion.es

Alejandro Sanjuán | M. 605 79 22 39 | alejandro@futuracomunicacion.es

Comunicación Comunidad de Madrid

prensaculturayturismo@madrid.org

Redes sociales y página web

Facebook: [Teatros del Canal](#)



Fundación
Casa de México
en España



Comunidad
de Madrid



Centro
Coreográfico
Canal

Instagram: [teatroscanal](#)

Web: <https://www.teatroscanal.com/>

SOBRE FUNDACIÓN CASA DE MÉXICO EN ESPAÑA

Fundación Casa de México en España (FCME) es una institución sin fines de lucro, con una visión contemporánea del país; deseosa de construir y abrir nuevas oportunidades a través de la cultura, los negocios y el desarrollo social entre México y España. Dicha institución es financiada por Don Valentín Diez Morodo, presidente del Patronato. Para conocer más sobre el calendario de actividades y los servicios que ofrece FCME puede consultar la página:

<http://www.casademexico.es> y las redes sociales:

Instagram: @casademexicoenespana

Facebook: @casademexicoenespana

Twitter: @casademexicoesp

LinkedIn: Fundación Casa de México en España

YouTube: @CasadeMexicoenEspana

Tik Tok: @casademexicoenespana